



Enrique Rojas, autor de varios libros y ventas top

Célebre siquiatra español expuso claves para mejorar el intelecto

Lea para potenciar su inteligencia

TERESA VERA M.

La lectura es esencial en la educación de la inteligencia y quien no lea por falta de tiempo o lo que sea, "ha cercenado una de las parcelas más importantes de la instrucción intelectual", aseguró ayer el siquiatra español Enrique Rojas Morones en el marco de la conferencia "Educación de la Inteligencia y la Afectividad", dirigida a más de 600 docentes de los colegios municipalizados de Providencia.

Rojas, director del Instituto de Investigaciones Siquiátricas de Madrid, es autor de los libros "Una teoría de la felicidad", "La ansiedad", "Remedios para el desamor", "El hombre ligio" y

"El amor inteligente". Ayer expuso que la inteligencia "es recibir información, procesarla y dar respuestas eficaces, es el arte más de preguntar que de responder, es una capacidad computacional para mover todo el arsenal que hemos ido recibiendo".

De los errores en el campo de la inteligencia, mencionó la ausencia de estudio por problemas económicos, la incultura y la interpretación de la vida solamente desde la razón. "La gente equilibrada sabe moverse en distintas aguas", reflexionó.

En cuanto al mundo afectivo, "le tomamos el pulso a través de los sentimientos, pasiones, emociones y motivaciones", aclaró.

Sobre la educación, expresó a los profesores que "es comunicar conocimientos y promover actitudes. Es seducir con encantamiento y entusiasmo con los valores. Educar es convertir a alguien en persona".

Recomendó a los docentes que para motivar a los alumnos "hay que hacer atractiva y sugerente la exigencia. Hoy hay muchos profesores, pero pocos maestros".

Afectividad

Rojas es además conocido en el mundo porque defiende la idea de que Occidente se ha preocupado casi con exclusividad por una educación intelectual, privilegiando exageradamente

la razón abstracta y desdiciendo de este modo todo lo concerniente a la vida afectiva de las personas.

"El coeficiente intelectual no es algo abstracto. Tiene que haber una conexión entre corazón y cabeza, aunque en estos tiempos es difícil combinar ambos factores en un hombre trabajador" reafirmó ayer al abordar el tema de la inteligencia emocional. Al respecto, Isabel Margarita Mandiola, secretaria general de la Corporación de Desarrollo Social de la Provincia de Desarrollo Social de Providencia, coincidió en que "hemos tratado de hacer una educación que vaya más allá de entregar conocimiento. Privilegiamos la excelencia académica, pero entendemos que la educación es más que eso".

Lea para potenciar su inteligencia [artículo] Teresa Vera M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vera M., Teresa

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lea para potenciar su inteligencia [artículo] Teresa Vera M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile